

2年間、ありがとうございました！

令和3年4月から、国見町地域おこし協力隊として活動してきた田邊愛恵さんが3月31日をもって退任しました。田邊さんは、「放課後塾ハル」小学部のスタッフとして、町の子どもたちが意欲的に学習に取り組む環境づくりを担当しました。

■田邊愛恵さんから—

放課後塾ハルでは、開塾から2年間、小学部を中心に子どもたちと関わりました。

毎回目指していたことは、「子どもたちが、つい誰かに話したくなる授業」です。授業後に迎えの車に乗った瞬間、保護者の方に堰を切ったように話してしまうような授業にしたい、と考えていました。

テーマ授業、さまざまなプロジェクト、いろいろなイベントと、多くのことに携わる機会をいただきましたが、常にあったのはこの思いです。



地域おこし協力隊
田邊 愛恵 (たなべまなえ)



3学期の授業感想は、全員が満点をつけてくれました。この2年間の思いがなかったのかなど、少しホッとしました。国見での活動を通して得られた気づきは、「長い時間の蓄積によって、子どもたちの「楽しい」が作られていく」ということです。日々の一挙手一投足や振る舞いが、すぐさま何らかの結果につながることは珍しい。それらの積み重ねによって「本当の楽しさ」は練り上げられていく。2年を経た今、素直にそう感じています。

次の場でも、子どもたちから教わったこの気づきを胸に、目の前の一瞬一瞬を大切に積み上げていきたいと考えています。これまでお世話になったすべての方に、心より御礼申し上げます。ありがとうございました。



おいしいカクテルを飲んで、学んで、楽しんで

令和5年はたちの成人のつどい クロージングパーティー「カクテル講座」

令和5年はたちの成人のつどいクロージングパーティー「カクテル講座」が3月25日、観月台文化センターで開催されました。福島市内にある「BAR furukawa」オーナーバーテンダーの古川智之さんを講師に迎え、参加者たちはカクテルの作り方やお酒の豆知識、接客のコツやバーでのお酒の飲み方などを楽しく学びました。



用意された即席のバーカウンターでは、古川さんがジントニックなどのお馴染みのカクテルや、町内産のりんごジュースやイチゴを使ったオリジナルカクテルを提供。町内産野菜を使用した、手作り料理がテーブルに並ぶと、参加者からは歓声があがり、おいしいカクテルと料理で思い出話に花が咲きました。



国見町の「農業」の魅力を全国に発信する フミダス！フェス2023を開催しました！

放課後塾ハルで実施しているフミダス！プロジェクトは、全国の中高生が地域を横断してさまざまな企画に挑戦できるプログラムです。子どもたちが「自分の世界から、そして今の自分から、一步踏み出すことの大切さや楽しさを感じることを大切にしています。

今回は、全国の中高生たちがそれぞれの地域の魅力を発信するオンラインイベント、フミダス！フェス2023を開催しました。福島県国見町、長野県根羽村、山口県美祢市の3拠点の中高生たちが、自分たちが暮らす地域の魅力を伝えるオンラインツアーや、地域を知るクイズ大会、地域の名産品を贈るギフトプレゼントなどを実施しました。



▲野村慧介さん(中2)・内村樹琉さん(中3)



▲堀江咲羽さん(中2)・佐藤凧さん(中2)



国見町のオンラインツアーでは、くろだ果樹園の黒田壤さんをご紹介。黒田さんが育てている「葉とらずりんご」のおいしさや、そのこだわりを、全国から参加した人に発信しました。国見町の生徒たちは、オンラインでも国見町の魅力が伝わるように、工夫を凝らしたツアーを企画。何度も何度も練習を重ねて、参加者に楽しみながら国見町のことを知ってもらえるようなツアーを作り上げました。

生徒たちにとって今回のフェスは、国見町の農家を訪問したり、道の駅に行ったりして、国見町のことを深く知るきっかけになりました。また、国見町を知らない人たちに向けて、どのように伝えたらよいか、試行錯誤をしながら発信していました。生徒たち一人ひとりがぐっと成長しました。今回のプロジェクトも大成功でした。

令和5年度も国見町を舞台にして、子どもたちが好きにチャレンジできるような取り組みを実施していく予定です。また、このハル通信を通じて、情報発信していきますので、ぜひお楽しみに。



放課後塾ハルは随時、新規入塾者を募集しています。ぜひ、お気軽にご相談ください。

Email:hokagojuku.halu@gmail.com
TEL: [中学部] 080-7236-6232 / [小学部] 080-9151-6442
※ 14:00 ~ 22:00 土日祝日、年末年始を除く。